

CURACIÓN RITUAL CHAMÁNICA EN ECUADOR, AUSTRIA Y SLOVAQUIA:

Rituales de sanación chamánica para la curación definitiva de la depresión en tan solo 3 semanas con las plantas sagradas de poder del chamanismo americano: San Pedro y Ayahuasca, bajo la dirección del Dr. Valentin Hampejs, neurólogo, psiquiatra, autor de la monografía científica “El Éxtasis Chamánico De La Conciencia”, principio central de los principios espirituales y psicoorgánicos de la curación chamánica con los sacramentos etnomédicamente reconocidos del chamanismo sudamericano y norteamericano.

Esta investigación, realizada por encargo del Ministerio de Salud Pública del Ecuador y la Universidad Católica de Quito, explica los principios espirituales y psicosomáticos de la curación chamánica.

Me complace poner el libro a su disposición aquí de forma gratuita en alemán y español.

Descarga aquí ([link para descargar el libro](#))

DESCRIPCIÓN DE LA AYAHUASCA:

AYAHUASCA - Liana, botánicamente Banisteriopsis Caapi.

La ayahuasca es una medicina elaborada a partir de la mezcla de dos plantas medicinales de la selva amazónica, a saber, la ayahuasca - liana, yagé o caapi y las hojas de chacruna, un arbusto que contiene un poderoso alucinógeno llamado dimetiltriptamina (DMT).

El yagé contiene el alcaloide harmalina y ha sido utilizado curativamente por los chamanes de la jungla desde miles de años.

SAN PEDRO, DESCRIPCIÓN:

San Pedro, Wachuma, Aguacolla, botánicamente Trichocereus Pacchanoi, es un cactus originario de Los Andes de América del Sur, con una historia de curación médica que se remonta a más de 3000 años. La bendición de esta planta medicinal se basa en la eficacia [psicocatalítica](#) del alcaloide mescalina el cual es su principio curativo.

PSICOCATALÍTICO: término que se refiere a la acción catalítica de las medicinas chamánicas en el consciente y el subconsciente, ya que hace que el material contenido en nuestro subconsciente sea accesible a la percepción clara de la mente consciente.

En mis seminarios la curación final de la depresión con San Pedro requiere de tres semanas que se llevarán a cabo en la selva del Ecuador (Provincia de Morona Santiago), porque el uso de San Pedro es ilegal en Europa debido a su contenido de mescalina. ([Enlace, Link para saber mas sobre el San Pedro, todo lo que esta en azul](#))

A decir verdad, ¿por qué deberían prohibirse las medicinas psicocatalíticas o chamánicas aunque no causen adicción? Siempre que sean utilizados de manera experta por un chamán experimentado, se caracterizan por un poder curativo que la medicina formal no puede alcanzar. Por otro lado, en nuestras clínicas se pueden utilizar legalmente venenos altamente adictivos como el opio o la morfina. ¿Es sólo porque nuestros médicos no saben cómo utilizar las medicinas chamánicas? El interés por la salud de toda la humanidad exige una investigación renovada de los efectos curativos de estas medicinas psicocatalíticas, pero ahora bajo una supervisión competente, es decir, chamánica.

¿ES LA DEPRESIÓN ENDÓGENA DEFINITIVAMENTE CURABLE?

UN INFORME PROFESIONAL SOBRE LA SANACIÓN CHAMÁNICA

ESCLEROSIS MÚLTIPLE, ENFERMEDADES DEGENERATIVAS, DEPRESIÓN ENDÓGENA, ESQUIZOFRENIA Y DROGADICCIÓN

CON LAS SAGRADAS PLANTAS (AYAHUASCA, SAN PEDRO, TABACO, GUAYUSA, ETC.) DEL CHAMANISMO INDIANO.



Para la mayoría de las personas que sufren de depresión severa y otros trastornos del estado de ánimo y no han podido encontrar una cura o alivio para su terrible cansancio y ansiedad a pesar de décadas de tratamientos psiquiátricos, es probable que esta pregunta sólo provoque un movimiento de cabeza con incredulidad.



Para el médico Austriaco Dr. Heinz Valentin Hampejs, especialista en neurología, psiquiatría y medicina general, que se dedica a investigar el chamanismo indiano desde hace más de 40 años, esto ya no es una cuestión. Gracias a la transformación psicoenergética con las plantas sagradas del chamanismo indiano, la depresión endógena puede curarse definitivamente en unas tres semanas.



Dr. Hampejs se ha dedicado a investigar, enseñar y practicar la medicina chamánica en América del Sur y del Norte durante más de 40 años.

En 1991, en nombre del Ministerio de Salud Pública del Ecuador, escribió una monografía científica explicando los principios psicoenergéticos de la curación chamánica. Puede descargar fácilmente la versión digital de este libro con el título “El Éxtasis Chamánico De La Conciencia, principio fundamental de la medicina chamánica” desde mi sitio web.

LA SANACIÓN CHAMÁNICA DE LA DEPRESIÓN

A TRAVÉS DEL EJEMPLO DE DOS MUJERES EN ECUADOR

En mayo de 2004, un amigo de la ciudad de Pirmasens (Alemania) me dijo que podía



contactar a la: <www.competencenetz-depression.de>, una iniciativa de la Unión Europea (UE) para sensibilizar a la opinión pública a cerca de las personas afectadas por enfermedades depresivas. A principios de este mes había tomado la iniciativa personal de difundir información sobre la curación chamánica de la llamada "depresión endógena" entre amigos y conocidos en Europa. Por supuesto, agradecí

mucho este consejo porque significaba que ahora podía acceder a una plataforma de intercambio de información preexistente que antes no sabía que existía.

Probablemente ya se sabe que esta enfermedad, denominada "*endógena*" en la medicina convencional, se caracteriza por un agotamiento psicoenergético tan doloroso del alma y del estado de ánimo que los afectados a menudo prefieren el suicidio a los sufrimientos de su existencia.

La depresión es conocida mundialmente como la enfermedad con la mayor tasa de suicidios. Dada la relativamente fácil cura chamánica para la depresión, sentí una verdadera necesidad de difundir esta información, ya que en mis rituales chamánicos, los pacientes deprimidos pueden curarse en solo tres semanas.

CASOS DE DOS MUJERES:

1. Para ser honesto, mi esposa y yo solo participamos como chamanes invitados en este ritual nocturno con SAN PEDRO, que se realizó por los alrededores de Quito/Ecuador. Hilario Chiriap, un chamán del pueblo Shuar que realizó este ritual, me dio el honor de dirigir la ceremonia junto a él.

La toma del San Pedro nos transporto a un estado de “éxtasis de conciencia chamánico”. Ya habíamos pasado algunas horas esa noche con oraciones, cantos mántricos y

chamánicos de sanación e invocación, cuando una participante llamada Paola, de aproximadamente 23 años, comenzó a llorar y llamar a su madre amargamente, mientras todo su cuerpo temblaba con constantes sollozos:

“¡Mamá, mamá, mamá...!” El lamentable estado de Paola aumentó temporalmente a tal punto que todos los participantes comenzaron a preocuparse seriamente, sobre todo porque esta situación ya llevaba unas tres horas; y ni las intervenciones de Hilario ni las de los demás participantes, la mayoría de los cuales también estaban familiarizados con la medicina chamánica, pudieron brindar una ayuda real y efectiva a la paciente en este estado emocional tan dramático. De repente “supe”, “vi” lo que había sucedido en la vida anterior de esta niña y, sin pensarlo mucho, le pregunté:

-“¿Sabes por qué llamas tan desesperadamente a tu madre?”.

Ella no respondió.

-“¡Porque quería abortarte!”

Luego me acerqué a ella y le expliqué con voz calma que ahora tenía que aprender a perdonar a su madre.

Después soplé tres bendiciones de humo de mi pipa medicinal sobre sus manos juntas en oración, sobre su cabeza, su espalda y su pecho.

“Vives en la misma casa con tu madre, que ahora es tu mejor amiga. No tienes forma de saber en qué circunstancias desesperadas se encontraba cuando estaba embarazada de ti. ¿Quién de nosotros no debería poder ser perdonado por algo?”

“...Después de cinco minutos, Paola estaba tranquila y concentrada. Por la mañana se alejó del grupo y se sentó en una roca alta cercana, con el cuerpo encorvado y los brazos cruzados sobre las pantorrillas. Ella estaba claramente sumergida en una profunda meditación.

2. Este ritual de San Pedro se realizó en nuestro propio espacio para los rituales en Tumbaco, cerca de Quito, y estuvo bajo mi dirección personal.

Mónica, una mujer de unos 40 años, estaba sentada a mi derecha. También estaban presentes unos ocho hombres y mujeres jóvenes. Después de unas horas sentí que tenía que ayudarla porque ella tenía graves malestares. Me pareció que estas náuseas no iban a desaparecer, a pesar de que ya había vomitado varias veces. También noté que estaba en una especie de posición fetal con las piernas dobladas hacia el vientre.

Cuando soplé un extracto alcohólico de una mezcla de hierbas aromáticas sobre sus manos, que estaban unidas en oración, inmediatamente estalló en sollozos, gemidos y lágrimas que sentí que debía sentarme a su lado para calmarla con mi abrazo. Después de aproximadamente media hora finalmente se calmó y todavía sollozando, balbuceó que su madre había perdido un hijo estando embarazada de ella.

Mónica supo de la trágica muerte de su hermano pequeño porque se lo habían contado. A través de esta experiencia ritual, la memoria celular y reticular de su cuerpo pudo recordar la tristeza abismal que había experimentado su madre estando ella en el útero, pero que también le había sido inculcada con la leche materna después del nacimiento mientras amamantaba, debido a que su madre aún tenía sentimientos de tristeza, después de haber perdido a su hijo. A pesar de toda la ayuda psiquiátrica, Mónica sufrió una depresión severa durante muchos años sin poder entender por qué la padecía. En este caso, sólo se requirió una única ceremonia chamánica para su curación.

Supongo que es posible que tu madre te lo haya ocultado por razones de conciencia comprensibles o que ni siquiera pueda decírtelo hoy. Sin embargo, para poder liberar el sistema de energía sutil del cuerpo (la memoria celular y reticular) de tales energías negativas, destructivas y cargarlo con fuerzas vitales naturales ("vitaminizar"), se necesitan instrumentos mucho más profundos y eficientes que aquellos que están disponibles en las psicoterapias convencionales, a saber, las llamadas "Plantas Sagradas Se Poder" del chamanismo indiano.

Con estos dos casos, de ninguna manera estoy sugiriendo que la intención de la madre de abortar o la muerte de un niño durante el embarazo sean las únicas causas concebibles para la manifestación de la depresión en la vida después del nacimiento.

Si alguien no puede entender que estas dos mujeres hayan podido finalmente liberarse de su depresión con estas experiencias rituales, probablemente sea sólo porque no quiere ser entendido. Sin embargo, debería ser fácil comprender que tal CURA FINAL no puede lograrse ni con medicamentos antidepresivos ni con descargas eléctricas, que todavía se utilizan clásicamente en algunos hospitales psiquiátricos; y ciertamente no con la implantación futurista de algún tipo de chip (!), porque en el mejor (?) caso estas medidas sólo serían sintomáticas y sólo servirían para camuflar los síntomas de la depresión - muy similar al alivio de un dolor por analgésicos.

Dije "en el mejor (?) de los casos" porque es un hecho innegable que las autoridades médicas de los Estados Unidos (la FDA - Food & Drug Administration) han puesto en el banquillo a los medicamentos antidepresivos: se ha reconocido que si son utilizados en jóvenes, llevan a las personas a un mayor riesgo de suicidio. Los expertos advierten urgentemente a médicos y pacientes sobre tales peligros, porque estos estudios demostraron que un joven que toma los antidepresivos estudiados ("Prozac" y "Zoloft", entre otros) tiene el doble de riesgo de desarrollar pensamientos suicidas que un joven que sólo ha sido tratado con placebos.

Aparte de estos efectos secundarios tan catastróficos, el uso de medicamentos antidepresivos esconde los mecanismos patogénicos subyacentes a la depresión mucho más abajo de la alfombra del subconsciente, haciendo imposible que los pacientes acepten su enfermedad comprendiéndola y superándola al entender sus posibles causas. Para mí, tanto como psiquiatra, chamán y médico general con muchos años de

experiencia, es indiscutible que la cura real y definitiva de la “depresión endógena” sólo puede lograrse con la ayuda indispensable de las llamadas “Plantas Sagradas De Poder” del Chamanismo indiano. A diferencia de la estrategia de encubrimiento del tratamiento psiquiátrico alopático con medicamentos antidepresivos, el éxtasis de la conciencia chamánica permite la liberación psicocatalítica del material patógeno contenido en las estructuras más profundas de nuestro subconsciente. Los procedimientos de otros métodos alternativos tampoco tienen acceso allí. Por supuesto, estas medicinas chamánicas sólo pueden usarse bajo la guía experta de un chamán experimentado.

Con 100 millones de abortos reportados anualmente en todo el mundo, es más que probable que algunos de vosotros sufran depresión por una razón similar, ya que la depresión se caracteriza por un déficit de vitalidad que puede conducir a crueles estados de agotamiento psicoenergético. Los estudios de los casos presentados anteriormente dejan claro cómo esa falta de vitalidad puede surgir “endógenamente”. Para entender esto no se necesita una educación universitaria con medicina formal, sólo sentido común.

Su infame e inexacta clasificación como “drogas” por parte de la OMS (Organización Mundial de la Salud) no sólo está desactualizada, porque siempre ha sido insostenible dada la antigua sabiduría del chamanismo, sino que es completamente absurda y francamente grotesca, porque entre otras cosas también se utilizan para la curación de la drogadicción.

¿Por qué, a decir verdad, deberían prohibirse las medicinas psicocatalíticas o chamánicas, que no causan adicción y se caracterizan por un poder curativo inaccesible a la medicina formal cuando son utilizadas por un chamán experimentado? ¿Porque en nuestras clínicas se permiten el uso legal de venenos altamente adictivos como el opio o la morfina? ¿Es sólo porque los médicos no saben cómo utilizar la medicina chamánica? El interés por la salud de toda la humanidad requiere una investigación remozada sobre los efectos curativos de estos medicamentos psicocatalíticos, ¡pero ahora bajo un liderazgo competente, es decir, chamánico!

ALGUNA INFORMACIÓN SOBRE MI

Dr. Valentin Hampejs (Don Valentino) es un neurólogo y psiquiatra formado en Austria que no quería aceptar que supuestamente existieran muchas enfermedades incurables. Su incansable búsqueda lo llevó hasta los chamanes de América del Sur, donde pudo conocer el potencial curativo de algunas plantas medicinales chamánicas.

En 1991, el Ministerio de Salud del Ecuador le encargó la redacción de una monografía sobre medicina chamánica, que fue publicada con el título “El Éxtasis Chamánico De La Conciencia”, principio básico de la medicina chamánica.